en breve

REUNIÓN CON MORIYÓN La Asociación Belenista, más cerca de disponer de un local propio

E. P. Carmen Moriyón se reunió aver con la Asociación Belenista para comprometerse a encontrarles un local donde puedar deiar sus dioramas todo el año.



La Asociación Belenista con la alcaldesa. J. C. ROMÁN

ZONA RUBAL

Los vecinos de Castiello reclaman mejoras

E. C. La asociación de vecinos de Castiello de Bernueces reclamaron ayer al concejal de Obras Públicas, Gilberto Villoria, un serie de mejoras respecto a la limpie-za, el desbroce y, sobre todo, el control de la población de jabalíes en la parroquia rural. El conceial Villoria se comprometió a estudiar sus peticiones.



Gilberto Villoria, en la cabecera, con los vecinos. SIMAL

La ministra Elma Saiz abrirá la Escuela de Invierno del PSOE

La temática será la participación, sobre la cual Floro subrayó que «las instituciones están obligadas a ofrecer los cauces para ejercerla»

E. PANEQUE

GIJÓN. Hace un año se llamó 'Escuela de Otoño' y versó sobre el empleo. Ahora cambia de mes, y por tanto de nombre. El PSOE organiza la rebautizada en su segunda edición como 'Escuela de Invierno' para debatir, esta vez, sobre participación. «Es un derecho v las instituciones están obligadas a ofrecer los cauces para poder ejercerla», afirmó el portavoz municipal, Floro, durante la presentación.

La dirige Eduardo Infante, será los días 2 y 3 de febrero en el centro municipal integrado de El Llano y contará con la presencia de la ministra de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, Elma Saiz. También están convocados el expresidente del Senado Manuel Cruz, la catedrática de Ética Filosofía María José Guerra y las lideresas del ágora del barrio del Raval (Barcelona).

Aprovechando la presentación de estas jornadas, el portavoz del PSOE avanzó que llevarán mañana a pleno una pregunta para que el gobierno local explique en qué punto está su reglamento de Participación Ciudadana, «Se está pri-



Elma Saiz, ministra de Inclusión. Seguridad Social y Migraciones.

vando del derecho de expresión ciudadana a muchos gijoneses», afirmó Floro recordando que han pasado siete meses de mandato sin que se haya constituido el Con-sejo Social. Asimismo, con esa pregunta se quiere confirmar si se contará con las asociaciones vecinales para la elaboración del mismo, «Una buena participación de la ciudad es una buena demo-

Los socialistas preguntarán mañana en Pleno en qué punto está la elaboración del reglamento de participación

cracia», señaló Floro. Junto a él también estuvieron presentes la concejala Carmen Eva Pérez y el secretario general del PSOE de Gijón, Monchu García. La edil destacó que no estará abierto solo a la militancia, sino para la sociedad en general, con especial relevancia para las asociaciones y entidades de la ciudad. «Es muy importante contar con experiencias punteras e ideas vanguardistas para aportar lo que mejor se amolde al municipio. Hemos tenido especial cuidado en la paridad, de tal forma que el eje de género forma parte tanto del diseño como de las personas que intervienen», señaló Carmen Eva Pérez.

Enfoques

La participación se abordará desde diferentes enfoques: ¿Dónde se está participando?, ¿se puede participar sin información?, ¿por qué no salen en la foto? o La Educación en gerundio. También se reflexionará sobre el derecho y el deber a la información, el presente y el futuro del periodismo, o sobre las barreras de la participación y las formas de exclusión.

«Desde las instituciones públicas y las organizaciones políticas tenemos la obligación de darle salida a estas tres cuestiones. Gijón fue referente de las políticas de participación ciudadana y ahora hace falta reflexionar y profundizar en la materia», señaló el secretario general de los socialistas gijoneses.

Patricia Zapico, directora de Innovación, y la vicealcaldesa Ángela Pumariega, en la reunión con los agentes sociales. E. C.

La concertación social aborda el rediseño de la burocracia

GLIÓN, El Avuntamiento presentó ayer en la reunión semanal del pacto de concertación social sus proyectos en materia de innovación. Destaca su compromiso en rediseñar los procesos de gobernanza para impulsar el desarrollo económico, «Impulsar un servicio público más eficiente, cercano, accesible y transparente tiene que ser un objetivo prioritario», apuntó Ángela Pumariega al término de la reunión. Una medida concreta. por ejemplo, apunta a elaborar un plan de lectura fácil y lenguaje claro.

Otra de las propuestas del gobierno local pasa por crear un observatorio urbano que favorezca la construcción de una ciudad cercana y accesible. Y para abordar la transición ecológica se plantea la creación de una oficinal municipal de la energía.

IU promueve una mejora de los skatepark para evitar que los deportistas deban irse

E. PANEQUE

GLIÓN, Izquierda Unida llevará a Pleno una reivindicación, en forma de proposición, con varios objetivos. Lo esencial es que se mejore el estado en el que se encuentran los tres skatepark de Gijón (Cimavilla, Cerilleru y Los Pericones). Y la derivada, que los de-portistas profesionales no tengan que irse a entrenar a otras ciudades dadas las carencias, y que esas instalaciones sean un

atractivo turístico y desestacionalizado. «Hay que animar a fomentar un deporte que está en auge», defendió el portavoz de IU, Javier Suárez Llana. Lo hace la proposición de la coalición es instar al gobierno local a elaborar a través del Patronato Deportivo Municipal, contando con el asesoramiento técnico de la Federación de Patinaje del Principado de Asturias, un estudio sobre las deficiencias de los tres espacios habilitados como skatepark en la ciudad.



CONVOCATORIA ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA

A tenor de lo dispuesto en los Estatutos Sociales, se convoca Asamblea General Extraordinaria para el día 15 de Febrero de 2024, a las 18,30h. en primera convocatoria, a las 19,00h. en segunda y a las 19,30h. en tercera y ditima, en el Palacio de Congresos del Rechto Ferial de Asturias Luis Adaro, sito en la Avenida del Dr. Fleming, s.n. de Gijón, con arreglo al siguiente:

- 1°) Nombramiento de la Mesa Moderadora (art. 19.8 de los Estatutos Sociales). 2°) Elección de la Comisión Electoral (art. 26.1 de los Estatutos Sociales). 3°) Convocatoria de elecciones a la presidencia (art. 27.1 de los Estatutos Sociales).
 - a) Término de presentación de candidatos

 - a) Término de presentación de candidatos.
 b) Plazo de impugación de candidatoras.
 c) Proclamación de candidatos.
 d) Inicio y fin de la campaña electoral.
 e) Fecha de la votación.
 f) Plazo para impugnaciones de resultados.
 g) Fecha de toma de posesión del Presidente electo.

Gijón, 16 de enero de 2024 El Presidente, Antonio Corripio Álvarez